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Usai Dilantik, Pj Wali Kota Bandung
Fokus pada Penanganan Sampah
Pj Wali Kota Bandung, Jawa Barat, 
 Bambang Tirtoyuliono optimistis  dengan 
kekompakan seluruh  stakeholder di Kota 
Bandung, dapat membawa  kesejahteraan 
dan  memberikan pelayanan terbaik bagi 
masyarakat.

tuk bersama menyelesaikan 
permasalahan sampah dan 
juga berbagai permasalahan 
lainnya,” kata Bambang, Ka-
mis (21/9).

Bambang optimistis den-
gan kekompakan seluruh 
stakeholder di Kota Bandung, 
dapat membawa kesejahter-
aan dan memberikan pelay-
anan terbaik bagi masyarakat. 
Bersama merapatkan barisan 
para ASN dikomandoi oleh 
Sekda didukung sepenuhnya 
oleh Forkopimda , camat, 
lurah, tokoh agama, dan ma-
syarakat.

Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kota Bandung, Ema Sumarna 
mengungkapkan Kota Band-

BANDUNG (IM) - 
Usai dilantik sebagai Penja-
bat (Pj) Wali Kota Bandung, 
Jawa Barat (Jabar), Bambang 
Tirtoyuliono mengatakan 
akan mengutamakan ma-
salah sampah dalam 100 hari 
kerjanya. 

“Saya  akan  me l iha t 

bagaimana penanganan sam-
pah di hulu dan opsi penan-
ganan di hilir,  tadi ada area 
yang bisa dijadikan alternatif  
ini sudah bagus tinggal nanti 
langkah kongkretnya. Saya 
berharap adanya kolaborasi 
dan sinergisitas seluruh stake-
holder di Kota Bandung un-

IDN/ANTARA 

BANDUNG (IM) - 
Sekertaris daerah (Sekda) 
Kota Bandung, Ema Sumar-
na mengatakan, area parkir di 
kawasan wisata Teras Ciham-
pelas masih menjadi peker-
jaan rumah bagi pemerintah.

“Jujur belum bisa disele-
saikan kalau untuk area parkir. 
Pertama lahan di sini tidak 
murah, dan di saat kita ingin 
membeli lahan juga tidak 
mudah,” kata Ema Sumarna 
pada Kamis (21/9).

Menurut Ema Sumarna, 
solusi sementara adalah den-
gan mengubah kebiasaan 
masyarakat. Cara lainnya 
dengan memanfaatkan lah-
an-lahan parkir pertokoan, 
dan mal di kawasan tersebut.

“Kalau saya ingin ma-

syarakat budayakan drop off  
atau bisa memanfaatkan lahan 
parkir di toko yang ada di sini. 
Bisa juga di Mal Ciwalk. Kita 
inginnya ada gedung parkir 
di sini, tapi belum kita temu-
kan,” ucapnya.

Ema pun berharap, ad-
anya pihak ketiga untuk men-
gakomodir keperluan kan-
tung parkir di kawasan Teras 
Cihampelas. Sebab apabila 
tidak ada lahan parkir, akan 
menjadi persoalan baru.

“Mudah-mudahan ada 
pihak ketiga yang ingin 
menanamkan investasi ge-
dung parkir untuk bisa men-
gakomodasi kepentingan 
kalau Cihampelas ini kem-
bali hidup seperti yang kita 
harapkan,” ujar dia. ● pra

Lahan Parkir Wisata Cihampelas
Masih Jadi Pekerjaan Rumah

Namun, Ema masih be-
lum dapat memastikan apakah 
lahan tersebut milik Kabu-
paten Sumedang. Selain itu 
Pemkot Bandung akan me-
manfaatkan lahan seluas 25 
hektare di Gedebage sebagai 
tempat pembuangan sampah 
sementara. Lokasi tersebut 
merupakan lahan yang sebe-
lumnya sempat direncanakan 
menjadi Pembangkit Listrik 
Tenaga Sampah (PLTSa). 
Tepatnya seputaran Stadion 
Gelora Bandung Lautan Api 
(GBLA), di Jalan Pendamping 
Tol (Arah Babakan Sayang) 
Kelurahan Rancanumpang, 
Kecamatan Gedebage.

“Skema di tempat yang 
akan dijadikan TPS semen-
tara, tidak dikubur seperti di 
Tegallega. Namun dibuang 
seperti biasa di lahan seluas 
2 hektare kemudian ditutup 
dengan seng sebagai pagar. 
Tapi sayangnya, rencana ini 
ditentang warga sekitar. Meski 
begitu, rencananya kita bakal 
tetap menggunakan lahan 
tersebut untuk pembuangan 
sampah  sementara,” beber-
nya. ● pra

ung belum lepas dari masa 
darurat sampah. “Dalam waktu 
normal kita mengirim sampah 
ke TPA Sarimukti sebanyak 
1.300 ton atau 241 ritasi, seka-
rang baru 203 ritasi yang bisa 
terangkut ke TPA,” kata Ema. 

Ema menyampa ikan 
Pemkot Bandung masih terus 
mencari lahan untuk TPS 
Sementara, menyusul masih 
ada lebih dari 50 TPS yang 
sudah overload. Rencananya, 
pemkot melirik salah satu 
lahan di Cijeruk yang berada 
di Kecamatan Tanjungsari, 
Kabupaten Sumedang untuk 
dijadikan lahan TPS semen-
tara. Baca juga: Kebakaran 
TPA Jatibarang Semarang 
Sudah Terkendali

“Tim kini sedang ke Ka-
bupaten Sumedang, melihat 
di lokasi di Daerah Cijeruk 
mudah-mudahan itu bisa 
membantu. Pembuangan ke 
TPA Sarimukti tetap dimak-
simalkan. Kemudian sisanya 
dibuang ke Cijeruk dan itu 
lebih logis apalagi jaraknya 
tidak terllau jauh, hanya 44 ki-
lometer dari Kota Bandung,” 
ungkapnya.

relokasi Koramil Ciawi yang 
saat ini berlokasi di wilayah 
Kota Bogor. Serta mendiri-
kan kantor UPT Pajak dan 
Puskesmas.

“Adapun untuk kenda-
raan akan dimanfaatkan 
untuk penunjang opera-
sional perangkat daerah 
yang masih membutuhkan,” 
ujar Iwan.

Iwan menambahkan, 
wilayah Kabupaten Bogor 
yang luas, terdiri dari 40 
kecamatan, 416 desa, dan 19 
kelurahan, dengan jumlah 
penduduk tahun 2022 men-
capai 5,57 juta jiwa, menjadi 
tantangan tersendiri un-
tuk memberikan pelayanan 
yang berkualitas bagi ma-
syarakat.

“Kami sangat menyam-
but baik bilamana ada aset-
aset sitaan KPK baik tanah, 
bangunan, dan lainnya yang 
dapat dihibahkan ke Kabu-
paten Bogor. Insya Allah 
pasti akan dimanfaatkan 
sebaik-baiknya untuk me-
ningkatkan pelayanan bagi 
masyarakat,” kata Iwan Se-
tiawan.

Ketua KPK, Firli Bahuri 
menjelaskan, kegiatan hari 
ini adalah salah satu wu-
jud dari pelaksanaan tugas 
pokok KPK untuk kepent-
ingan umum, yakni dalam 
rangka memberikan pelay-
anan kepada masyarakat. 
Baik yang dikerjakan oleh 
pemerintah daerah dalam 
hal ini adalah Pemerintah 
Kabupaten Bogor, kemudi-
an Kementerian Keuangan, 
dan LPSK. ● gio

BOGOR (IM) - Bu-
pati Bogor, Iwan Setiawan 
melaksanakan  penan-
datanganan berita acara 
serah terima Penetapan 
Status Penggunaan (PSP) 
dan hibah barang milik 
negara yang berasal dari 
barang rampasan negara 
dari Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) kepada 
Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Bogor, di Audi-
torium Kantor Lembaga 
Perlindungan Saksi dan 
Korban (LPSK), Jakarta, 
Selasa (19/9) kemarin.

Sebagaimana rilis yang 
diterima dari Diskomimfo 
Kabupaten Bogor, menye-
butkan berdasarkan Kepu-
tusan Menteri Keuangan 
No: S-458/KN.4/2023 
tanggal 24 Maret 2023 ten-
tang persetujuan hibah ba-
rang milik negara yang be-
rasal dari barang rampasan 
negara pada Pemerintah 
Kabupaten Bogor. 

P e m k a b  B o g o r 
mendapatkan hibah dari 
KPK dengan total nilai aset 
Rp.6.051.763.000 berupa ta-
nah di Desa Banjarsari Ke-
camatan Ciawi dengan luas 
4.015 meter persegi dengan 
nilai Rp.5.265.110.000. Ke-
mudian satu unit mobil 
toyota fortuner dengan nilai 
aset Rp.369.673.000. Serta 
satu unit mobil hyundai den-
gan nilai Rp.416.980.000.

Selain kepada Pemkab 
Bogor, serah terima pene-
tapan status penggunaan 
barang milik negara dan 
hibah yang berasal dari 

rampasan negara juga di-
berikan kepada Kement-
erian Keuangan Republik 
Indonesia dan LPSK. 

Hadir pada acara terse-
but, Ketua KPK, Firli Ba-
huri, Ketua LPSK, Hasto 
Atmojo Suroyo, Sekretar-
is Jenderal Kementerian 
Keuangan, Heru Pambudi, 
serta Sekretaris Jenderal 
LPSK, Noor Sidharta. 
Mendampingi Bupati Bo-
gor, hadir Inspektur Kabu-
paten Bogor, Kepala Dinas 
Komunikasi dan Infor-
matika (Diskominfo), Plt. 
Kepala Badan Pengelolaan 
Keuangan dan Aset Daerah 
(BPKAD).

Bupati Bogor, Iwan Se-
tiawan mengungkapkan, atas 
nama Pemerintah Kabupaten 
Bogor dirinya mengucapkan 
terima kasih yang sebesar-
besarnya kepada Komisi 
Pemberantasan Korupsi yang 
telah menghibahkan satu bi-
dang tanah seluas 4.015 me-
ter persegi di Desa Banjarsari 
Kecamatan Ciawi dan dua 
unit kendaraan roda empat.

 “Alhamdulillah insya 
Allah akan sangat berman-
faat untuk meningkatkan 
pelayanan publik di Kabu-
paten Bogor,” ungkap Iwan 
Setiawan.

Iwan melanjutkan, ren-
cananya tanah ini akan di-
manfaatkan untuk relokasi 
kantor Desa Banjarsari yang 
sekarang berada di pinggir 
jalan dan tidak memiliki la-
han parkir sehingga kurang 
representatif  untuk melay-
ani masyarakat. Kemudian 

Hibah KPK, Bupati Bogor Tandatangani
Serah Terima Barang Rampasan Negara BOGOR (IM) - Wali 

Kota Bogor, Bima Arya 
menanggapi isu gugatan 
yang akan diterimanya dari 
kuasa hukum eks Kepala 
Sekolah (Kepsek) SDN 
Cibeureum 1, Nopi Yeni. 

Sebelumnya, gugatan 
akan dilayangkan kuasa hu-
kum Nopi Yeni ini meny-
oroti keputusan yang telah 
diambil oleh Bima Arya soal 
pencopotan jabatan kepsek 
dan menurunkan pangkat 
lantaran dituduh melakukan 
pungli dalam pelaksanaan 
Penerimaan Peserta Didik 
Baru (PPDB) tahun 2023.

“Saya kira kami akan 
menghadapi itu karena lan-
dasannya kuat, berdasarkan 
hasil Inspektorat, kepala 
sekolah terbukti menerima 
gratifi kasi. Tentu kami akan 
layani, ini pembelajaran un-
tuk semua,” tegas Bima ke-
pada wartawan di Balai Kota 
Bogor pada Kamis (21/9).

Bima menerangkan, 

bahwa penanganan ini tidak 
akan berhenti hanya pada 
kasus SDN Cibeureum 1, 
sebab pihaknya akan me-
nindak lanjuti semua laporan 
yang masuk terkait dengan 
sekolah-sekolah lain di Kota 
Bogor.

“Saya juga mengajak 
semua pihak, termasuk gu-
ru-guru untuk berani berbi-
cara dan melaporkan segala 
bentuk pelanggaran. Saya 
minta semuanya untuk be-
rani berbicara, guru-guru 
maupun siapapun juga si-
lahkan melaporkan, seka-
rang semakin banyak aduan 
yang masuk. Semuanya akan 
diproses dan kita tindak lan-
jut,” terang Bima.

“Pasti, kami akan pasang 
badan untuk guru honorer, 
kami akan pasang badan un-
tuk semua yang melaporkan 
sehingga tidak perlu takut, 
kalau benar maka maju terus, 
saya akan lindungi itu,” te-
gasnya. ● yan

Bima Siap Hadapi Gugatan
Eks Kepsek SDN Cibeureum 1

BOGOR (IM) - Hara-
pan anggota DPRD Kabu-
paten Bogor, Edi Kusmana 
Surya Atmaja menghirup 
udara bebas, sementara kan-
das. Penangguhan penah-
anannya ditolak.

Majelis hakim Pengadilan 
Negeri Cibinong mengabai-
kan permohonan penang-
guhan penahanan itu. Selain 
Edi Kusmana Surya Atmaja, 
permohonan penangguhan 
penahanan juga dilakukan ter-
dakwa lainnya, Heri Mulyadi.

Penolakan penangguhan 
penahanan Edi Kusmana 
Surya Atmaja dan Heri Mu-
lyadi itu diputuskan majelis 
hakim yang dipimpin Yu-
dhistira dengan dua hakim 
anggota Erlina dan Yulinda.

Pada sidang kelima kasus 
dugaan penipuan dan atau 
penggelapan ini, majelis ha-
kim mengagendakan pemer-
iksaan kedua terdakwa di 
ruang sidang Purwoto S 
Gandasubrata PN Cibinong, 
Kamis 21 September 2023.

“Permohonan kuasa 
hukum terdakwa den-
gan nomor perkara 411/

Pid.B/2023/PN.Cbi ditolak. 
Alasannya tidak disebutkan 
karena menjadi rahasia ha-
kim atau konsumsi internal 
majelis hakim,” kata Humas 
Pengadilan Negeri Cibinong, 
Amran S Herman kepada 
wartawan, Kamis (21/9).

Edi Kusmana Surya 
Atmaja dan Heri Mulyadi 
dijerat pasal 377, 372 dan 
atau 263 KUHP oleh Sat 
Reskrim Polres Bogor, di 
mana keduanya terancam 
hukuman penjara maksimal 
selama 4 tahun.

Dalam dugaan tindak 
pidana penipuan, penggela-
pan dan pemalsuan tanah ini, 
PT Jaya Protindo setidaknya 
melaporkan telah mengalami 
kerugian sebesar Rp 1,7 miliar. 

Pada sidang perdana 
yang diketuai oleh Yud-
histira beserta dua hakim 
anggota Erlina dan Yulinda, 
para terdakwa dan kuasa 
hukumnya tidak keberatan 
terhadap surat dakwaan, 
maka sidang selanjutnya 
akan dilaksanakan untuk 
mendengarkan keterangan 
para saksi. ● gio

Anggota DPRD Kab. Bogor
Gagal Hirup Udara Bebas BOGOR (IM) - Bupati 

Bogor Iwan Setiawan sebut 
wilayah Kecamatan Tenjo, 
Kabupaten Bogor merupakan 
salah satu kecamatan berkem-
bang dengan baik. 

Pernyataan itu, disam-
paikan Bupati Bogor, Iwan 
Setiawan saat kunjungan kerja 
Bogor Keliling (Boling) atau 
saba desa bersama Ketua TP-
PKK Kabupaten Bogor, Hali-
matussadiyah Iwan di wilayah 
Kecamatan Tenjo, Kabupaten 
Bogor, Rabu (20/9).

Iwan Setiawan menegaskan 
akan terus mendorong pem-
bangunan wilayah kecamatan 
terutama infrastruktur untuk 
mempermudah aksesibilitas 
masyarakat wilayah Tenjo. 

“Tenjo ini cukup primadona 
tidak hanya bagi masyarakat 
Kabupaten Bogor juga para 
urban, para pekerja dari wilayah 
Tangerang. Perkembangan pem-
bangunannya juga cukup baik, ini 
harus kita dukung salah satunya 
mungkin membuat terminal dan 
fl y over dari Tenjo sampai ke 
Lebak Banten kerjasama dengan 
Kemenhub,” terangnya.  

Selanjutnya, Camat Tenjo, 
Yudhi Utomo menyampai-

kan, apresiasi dan terima kasih 
kepada Bupati Bogor, Iwan 
Setiawan bersama Ketua TP-
PKK beserta jajaran untuk 
melihat langsung kondisi 
pembangunan di wilayah 
Kecamatan Tenjo. 

Kehadiran Bupati Bogor 
di wilayah kami ini bisa men-
jadi solusi dari persoalan yang 
ada di wilayah Kecamatan 
Tenjo. Serta dapat mendorong 
peningkatan layanan dan pem-
bangunan di wilayah kami baik 
bidang kesehatan, pendidikan, 
infrastruktur, dan lainnya,” 
tandasnya. Sebagai Informasi 
beberapa rangkaian kegiatan 
Boling Bupati Bogor di wilayah 
Kecamatan Tenjo yakni, penan-
datanganan prasasti Samisade 
di Desa Cilaku. 

Penyerahan bantuan per-
tanian secara simbolis bagi 
petani di Desa Cilaku. Ke-
mudian menyerahkan ban-
tuan air bersih untuk warga 
Desa Cilaku, penyerahan 
secara simbolis bantuan JKM, 
JHT dan beasiswa BPJS Ke-
tenagakerjaan. Bupati Bogor 
juga berkesempatan meninjau 
langsung para pelaku UMKM 
di Desa Singabraja. ● gio

Bupati Bogor Iwan Setiawan Sebut
Kec. Tenjo Berkembang dengan Baik

REALISASI INVESTASI DI SEKTOR JALAN TOL
Foto udara kendaraan melintas di Tol Padalarang - Cileunyi, Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Kamis (21/9). Badan Pengatur 
Jalan Tol (BPJT) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) mencatat realisasi investasi di sektor jalan 
tol mencapai Rp794,85 triliun sepanjang 2022.

Bupati Iwan Setiawan menandatangani serah terima barang 
 rampasan negara hibah KPK untuk Pemkab Bogor.

8  Nusantara

Bupati Bogor Iwan Setiawan puji pembangunan 
di Tenjo yang berkembang pesat.

BOGOR (IM) - Men-
teri Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat (PUPR), 
Basuki Hadimoeljono men-
ginstruksikan jajarannya 
untuk melakukan perbaikan 
dan pelebaran jalur alterna-
tif  Puncak, Jawa Barat.

Langkah itu perlu di-
lakukan guna mendukung 
sektor pariwisata di kawasan 
tersebut. “Jika ingin me-
ningkatkan potensi wisata, 
jalannya juga harus lebih 
baik. Oleh karena itu harus 
dilebarkan dengan standar 
sekitar 5,5 hingga 6 meter,” 
ujar Basuki melalui keteran-
gan tertulis, kemarin.

Adapun perbaikan ja-
lan daerah yang dimaksud 
yaitu ruas Sukamakmur-Su-
kawangi dan ruas Mengker 
Gunung Batu yang menjadi 
jalur alternatif  wisatawan 
menuju Puncak, Bogor.

Kegiatan preservasi jalan 
Sukamakmur-Sukawangi 
sudah dilaksanakan sejak 
30 Agustus 2023 dengan 
nilai kontrak Rp38,96 miliar. 

Konstruksinya dilaksanakan 
PT Hutama Prima dengan 
panjang penanganan 6,64 
Km.

Sedangkan untuk ruas 
Mengker Gunung Batu, 
pengerjaan dilaksanakan 
oleh PT Bengkel Konstruksi 
Mandiri dengan nilai kon-
trak Rp14,94 miliar dengan 
panjang proyek 2,93 km.

Upaya perbaikan jalan 
itu juga merupakan bagian 
dari implementasi dari In-
struksi Presiden (Inpres) 
Nomor 3 Tahun 2023 ten-
tang Percepatan Pening-
katan Konektivitas Jalan 
Daerah. “Pelaksanaan In-
pres Jalan Daerah (IJD) 
yang dilaksanakan di seluruh 
Indonesia sepanjang 2.800 
km jalan raya dan 2.300 
meter jembatan. Di Jawa 
Barat ada 15 ruas jalan yang 
dibangun, di antaranya ada 
di Kabupaten Bogor. Semua 
ditargetkan selesai pada De-
sember 2023 termasuk ruas 
jalan alternatif  Puncak ini,” 
jelas Basuki. ● gio

UNTUK DUKUNG PARIWISATA

Jalur Alternatif Puncak
Bogor Harus Dilebarkan


